

FRÜHJAHRSKONFERENZ

vom 1. bis 2. Juni 2016



Baden-Württemberg
Bayern
Berlin
Brandenburg
Bremen
Hamburg
Hessen
Mecklenburg-Vorpommern
Niedersachsen
Nordrhein-Westfalen
Rheinland-Pfalz
Saarland
Sachsen
Sachsen-Anhalt
Schleswig-Holstein
Thüringen

Beschluss der Ministerinnen und Minister

TOP I.8: Verbesserungen im Arzthaftungsrecht

Berichterstattung: Baden-Württemberg, Niedersachsen

1. Die Justizministerinnen und Justizminister sind der Auffassung, dass Verbesserungen im Arzthaftungsrecht zum Wohl der rechtsuchenden Patientinnen und Patienten sowie Ärztinnen und Ärzte geprüft werden sollten.
2. Bei Überlegungen zu Verbesserungen im Arzthaftungsrecht ist insbesondere zu prüfen, wie eine schnellere außergerichtliche und gerichtliche Regulierung bei Behandlungsfehlern erreicht werden kann, etwa durch Einrichtung von Patientenentschädigungsfonds/Härtefallfonds als ergänzende Möglichkeit der Patientenentschädigung.
3. Die Justizministerinnen und Justizminister richten dazu eine länderoffene Arbeitsgruppe unter dem gemeinsamen Vorsitz der Länder Baden-Württemberg und Niedersachsen ein.